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ASSEMBLEIA de FRECUESIA da

CAMACHA
Município de Santa Cruz I Madeira

Mandato zo2L-?o25

ATA N.O 93

Aos vinte e nove dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, pelas dezanove

horas e trinia minutos, reuniu no Edifícìo-Sede da Junta de Freguesia da famacha, em

sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia da Camacha, presidida por Antonio Márcio

Freitas Teixeira, Catarina lsabel Baptista Vieira, Segunda Secretária e ainda os vogais

Eládio josé Figueira Gonçalves, lnácio Alexandre Ylelim Fernandes, Gonçalo Nuno

Vlartins Antunes, José David Andrade Gonçalves, Rui Duarte Fernandes Sousa,

Ricardo Jorge Ornelas Vasconcelos, Michele Martins e Maria Basilissa de Sousa

Barreto Fernandes.----------

Estiveram ainda presentes nesta sessão os seguintes membros do Órgão Executivo;

Pedro Damião Barreto Fernandes, Presidente, André Filipe Belim Teixeira, Secretário,

Mário Frederico Quintal Teixeira, Tesoureiro e ainda os Vogais Sónia Cristina Freitas

Castanha e Ricardo Emanuel Nóbrega Baptista,

Não compaÍ-eceram a esta sessã0, pelo Partido Juntos pelo Povo, a primeira secretária

da Assembleia Maura Patrícia Henriques Ferreira, o vogal Óscar Leandro Rodrigues

Ornelas e a vogal Ana Daniela Ferreira Marques,

Esta sessão teve a seguinte ordem de trabalhos: ------

A. Renúncia e eleição de um novo vogal
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o Vogat, Oscar [eandro Rodrigues Ornetas, do Partido Juntos Peto Povo,

apresentou uma carta de renúncia a este cargo devido a situações pessoais, 0

Presidente da Junta de Freguesia, Pedro Fernandes, aceitou a carta de renúncia e

agradeceu todo o trabalho realizado até à data, 0 mesmo propôs a eleição de um novo

vogal, sendo que o membro escolhido pelo Partido juntos pelo Povo, foi Liliana Gama.

A mesma aceitou o convite e compron.ìeteu-se a ser vogal da Assembleia de Freguesia,

assim sendo, elegeu-se a Liliana Cama, como nova vogal pelo Partido juntos Pelo Povo,

B. Período antes da Ordem do Dia---

----- 0 Vogal, Ricardo Vasconcelos, iniciou a sua intervenção afirmando que existe

falta de manutenção dos espaços ajardinados da freguesia, tais como, o jardim na

entrada da freguesia e o espaço de merendas junto à escola secundária Dr Alfredo

Ferreira Nóbrega Júnior, que foi referido na assembleia anterior a possibilidade de um

varandim e este espaço só teve manutenção uma vez no dia do concelho, Deste modo,

a toligação Cumprir Santa cruz considera que deve ser pedido à Câmara Municipal de

Santa Cruz a manutenção destes espaços e que a Camacha deve ter outro tipo de

valorização e atenção

O Vogal, Ricardo Vasconcelos, também sugeriu que no caminho do Ribeiro da

Achadinha seria bom ter um varandim em todo o caminho para dar maior segurança às

pessoas idosas, Relativamente ao espaço de merendas, no sítio do Ribeiro Serrã0,

referiu que tinha sido af irmado que até ao f im do ano este espaço seria requalificado

e que até então nada havia sido feito além da Junta de Freguesia ter retirado os

escombros nesta área, Nesta mesma zona, o mesrno afirma que continua a existir

acumulação de lixo, sugerindo assim que seja feito um pedido à Câmara Municipal de

Santa Cruz para que os carros no lixo passem mais vezes, afirmando também que a

Junta de Freguesia devìa ter uma ação proativa, ou seja, uma vez por sernana passar

um carro a retirar o lixo Sobre a Travessa João ClaÚdio, relembrou que na última reunião

de assembleia foi falado em instalar contentores e que atualmente a Câmara Municipal
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de Santa Cruz removeu um dos contentores desta zona,piorando a situação O r.rro {
considera que a Junta de Freguesia deve realizar um pedido à Câmara Municipal de

Santa Cruz para que façam a recolha do lixo, pois este dá uma má imagem à freguesia,

----- 0 Presidente da junta de Freguesia, Pedro Fernandes, reconheceu que no jardim

da entrada da freguesia tem sido feita pouca manutençã0, afirmando tambén-ì que

falou com o jardineiro e o mesmo disse que existem várias flores que motrem

facilmente na Camacha, daí a difícil manutenção do jardim, Relativamente ao parque

de merendas junto à Escola Básica e Secundárra Dr, Alfredo Ferreira Nóbrega Júnior,

tem Z meses que não é realizada a limpeza no espaço, ou seja, pouco tempo, mas

infelizmente as ervas daquele espaco crescern rápido, sobre o varandim já existe

material disponível, por isso, nos próximos tempos vão executar, pois o pedido já foi

realizado. Quanto ao varandim completo do ribeiro da Achadinha, já foram tiradas as

medidas e a Junta vai tentar realizar o mesmo nos próximos rneses, Sobre a Travessa

João Claúdio, o mesmo afirmou que não sabe porque é que foi retirado um contentor,

mas vai tentar saber o motivo Foi enviado um of ício para a Câmara Municipal de Santa

Cruz sobre este assunto, as respostas recebidas são que estão a reorganizar o quadro

de funcionários, E por f im, relativamente ao parque de merendes na zona do Ribeiro

Serrã0, a [âmara Municipal de Santa Cruz está a reorganizar-se e posteriormente este

assunto será resolvido

----- 0 Vogal, Rui Sousa, interveio com diversas questões, nomeadamente, acerca do

plano de desratização a ser efetuado na freguesia, mais precisamente, se existe um e

como estão a pensar executá-lo Também questionou sobre as inundações no

caminho da Fonte Concelos, pois foi abordado este assunto em dezembro de 2021 e

até à data nenhuma solução foi executada Relativamente ao Roteiro do Património

Edificado da Camacha, informou que a versão online mantém-se a mesma que estava

após ser feito o voto de protesto, assim sendo, querem saber quando serão feitas as

alterações ao mesmo, Constatou que existe falta de segurança na freguesia e
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{ questionou quais as soluções para a mesma, sugerindo a hipótese de abrir concurso ou

colocar um guarda noturno, Também referiu que no parque infantil um dos baloiços

está estragado desde o início de dezembro e pretendem saber quando será resolvido

E por f im, solrcitou que as atas das reuniões de assembleias fossem disponibilizadas

dez dias antes da mesma para que possam ter mais tempo para analisar e corrigir, -----

-----0 Presidente da Junta de Freguesia, Pedro Fernandes, af irmou que relativamente

ao caminho da Fonte Concelos, falou com o engenheiro e ele disse que no dia que

foram lá, alguém da oficina não deixou abrir as grelhas, De momento a Câmara

Municipal de Santa Cruz não tem melos para solucionar este problema, no entanto, foi

pedido apoio da mesma, desta forma, vai falar com o empreiteiro a ver se soluciona

mais rapidamente, Relativamente ao Roteiro do Património Edificado da [amacha,

sugeriu que enviassem novamente o protesto, mas que a Câmara Municipal de Santa

Cruz disse que ia manter como estava, sem alterações, No que concerne a falta de

segurança, já foi enviado para a polícia e para a Câmara Municipal de Santa Cruz um

pedido de ajuda devido ao número de assaltos, sendo que, solicitou-se um guarda

noturno, Quanto ao parque infantil, a falta do baloiço foi porque o levaram, já ligou para

o responsável, mas não atenderam e para o ano vai tentar solucionar esta falta,

Relativamente aos ratos, foi enviado um ofício para a Secretaria Regional da

Agricultura a pedir apoio para os agricultores, no entanto os mesTnos não podiam

aiudar, Assim sendo, o pedido foi enviado para a Câmara Municipal de Santa Cruz que

respondeu no dia dezasseis de novembro que não dispõe de meios nem recursos

humanos para intervir Também informaram que em ?023 pretendem iniciar o controlo

desta praga no concelho

-- 0 Presidente da Assembleia, Márcio Teixeira, respondeu à questão do envio das

alas, afirmando que vamos tentar ser mais breves no envio da ata rnas que é preciso

ter noção que todos temos uma vrda completa onde se torna dlfícil ter tempo para
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----- 0 Vogal, Gonçalo Antunes, parabenizou a lunta de Freguesia pela organização da

Festa da maçã, realcando que o cartaz foi muito bom e dignificou a freguesia e a

cultura.0 mesmo considera que foi dada importância à cultura e o Largo da Conselheiro

Aires de Ornelas teve muito movimento, tal como na noite de natal e isto é positivo

para a freguesia Relativamente aos jardins da freguesia, o mesmo afirmou que é

necessário colocar plantas que se adaptem ao clrma da f reguesia, As manhãs de páscoa

são um mau investimento, mas a Câmara Municipal de Santa Cruz tem meìos

suf icientes para reestruturar os jardins com as plantas indicadas, Por f im,

relativamente aos ratos, este é um problema grande na llha da Madeira e ten-ì de ser

feito um esforço pelo Coverno Regional e pela Câmara Municipal de Santa Cruz, mais

precisamente, tem de ser elaborado um plano e aplicado, não apenas distribuir os

raticidas pelas pessoas e esperar que as mesrnas saibam atuar, A distribuição dos

mesmos é importante, mas também é necessário formar as pessoas para que saibam

como atuar perante esta situação

----- A Vogal, Basilissa Fernandes, interveio afirmando que considera que a vogal

Daniela Marques devia ser substituída por outro elemento, uma vez que a mesma f alta

demasiado

J

C. Ordem do Dia---

Ponto 1. Apreciação e votação da ata n.o 92

----- 0 Presidente da Ylesa da Assembleia de Freguesia, Márcio Teixeira, colocou à

votação a ata número noventa e dois, sendo a mesma aprovada com cinco votos a

favor, três votos contra e zero abstencões ----------

----- 0 Vogal, Ricardo Vasconcelos, referiu que o seu voto foi contra, pois as atas

devem ser feitas de forma a reproduzir de forma mais fidedigna o que é falado nas

reuniões, bem como, devem ser enviadas mais antecipadamente para que possam ser

sugeridas alterações Por exemplo, foi falado na reunião anterior sobre a abertura do
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.S concurso pela Câmara Municipal de Santa Cruz para o guarda noturno e o mesmo não

está descrito na ata

----- A Vogal, Michele Martins, referiu que o seu voto foi contra pois considera que a

ata deve ser enviada mais antecipadamente para que possa ser corrigida

Ponto 2. Apreciação e votação da proposta de alteração de Toponímia,

subscrita pela Coligação Cumprir Santa Cruz (PPD/PSD.CDS-PP)

----- 0 Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Márcio Teixeira, colocou à

votação esta proposta, sendo a mesma recusada com sete votos contra, quatro votos

a favor e zero abstencões

----- 0 Vogal, Ricardo Vasconcelos, questionou quais os motivos para a mesma não

ser aceìte, clarificando que a proposta foi feiia de acordo com o que falou com os

moradores daquela zona 0 mesmo afirma que a Coligação Cumprir Santa Cruz

(PPD/PSD.CDS-PP) é fiel às suas propostas e consideram que o processo foi mal

conduzido, devia ter sido felto uma reunião com os moradores com as forças políticas

que sugeriram para que fosse explicado o motivo da alteraçã0, Afirmando que não

podemos ficar reféns da falta de paciência das pessoas para alterar as coisas, assim

sendo, devia ter sido feito uma reunião e não enviado uma carta

----- 0 Presidente da Junta de Freguesia, Pedro Fernandes, afirmou que as questões

burocráticas são superiores e que as pessoas não querem alterar os dados nos diversos

sítios

----- A Vogal, Liliana Gama, referiu que o facto de as alterações terem custos também
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----- A Vogal, Basilissa Fernandes, afirma que causa revolta esta alteração não ser

f eita, pois já houveram diversas discussões na zona por causa desta situaÇã0,

----- 0 Vogal, Rui Sousa, referiu que continuam a achar que a Vereda do Banif devia

ter outro nome, pois segundo este, é um nome que não assegura a preservação quer

de elementos que ref letem e perpetuam costumes, eventos e memórias da populacã0,

Adìcionalmente, citou o "Regulamento Emolumentar dos Regìstos e Notariado", para

clarif icar que a emissão da certidão toponímica é um ato gratuito, quando a alteração

não é da iniciativa dos interessados---------

0 Tesoureiro, Mário Teixeira, referiu que não podem ser tomadas decisões

sem auscultar os residentes da respetiva área residencial, assim como esta Junta de

Freguesia não pode ser arrogante ao ponto de tomar decisões unilaterais que vão

contra os anseios da populaçã0, Por sua vez, sugeriu também que este assunto não se

esgota nas deliberações da presente reuniã0, sendo possível voltar a propor a

respetiva proposta ern novo momento oportuno e após nova auscultação à respetiva

população

Ponto 4. Apreciação e votação do Hapa de Pessoal, para o ano de 2023-

----- 0 Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Márcio Teixeira, colocou a

votacão sendo o mesrno aprovado por unanimidade

Ponto 5. Apreciação e votação dos Documentos Previsionais, para o ano

económico de ?O?3-----

-----0 Presidente da Vlesa da Assembleia de Freguesia, Márcio Teixeira, colocou a

votação sendo os mesmos aprovados por maioria com oito votos a favor, três votos

contia e zero abstencões ----------

À
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T ----- 0 vogal, Ricardo Vasconcelos, referiu que tendo em conta a análise que fizeram

ao orçamento consideram que existe uma tendência despesista que não vai ao

encontro das necessidades que já se sabe que em 2023 vão existir, tais como,

prestações da casa, desemprego, entre outros, Também referiu que não encontrarn

nenhum reforço social e que existiram dois pontos que chamaram à atençã0,

nomeadamente, o facto de os prémios subirem para oito mil euros e a publicidade para

quinze mil euros, Nestas duas tem um aumento de despesas de 17,000,00€

(dezassete mil euros) que deviam ser canalizados para outras áreas Se há reforco de

verba, o mesmo deve ser aplicado de outra forma Foi sugerido pela Coligação

Cumprir Santa Cruz (PPD/PSD.CDS-PP) o aumento das bolsas de estudo, a

resposta f oi que a proposta custaria 13,000,00 € (treze mil euros) e que isto implicava

o aumento de 5 000,00 € (cinco mil e quinhentos euros), Também relembrou que o

Tesoureiro, Mário Teixeira, na altura afirmou que não conseguiam identificar onde

retirar para colocar mais valor neste, assim sendo, acham que o valor auiltentado na

publicidade e prémios devia ser colocado nas bolsas de estudo, 0 vogal, Ricardo

Vasconcelos, também referiu que a Freguesia perdeu L6,Io/o (dezasseis virgula urn por

cento) da populacão e o apoio às famílias passou de Z0 000,00 € (vinte mil euros) para

27.500,00€ (vinte e sete mil e quinhentos euros) distribuídos de duas formas que são

os prograrnas ocupacionais e o apoio às famílias da freguesia, 0 mesmo af irmou que

tiveram propostas recusadas por falta de dinheiro e no entanto foram subidos valores

que não são em apoios sociais, Apresenta-se gastos em servicos que deviam ser feitos

de outra forma, Relativamente às lnstituições sem fins lucrativos, tinham 5,000,00 €

(cinco mil euros) no ano passado e este ano o valor subiu para 15 0000,00 € (quinze

mil euros), ou seja, existiu um reforço de 10.000,00 (dez mil euros), 0 mesmo afirma

que a Coligação Cumprir Santa Cruz (PPD/PSD.CDS-PP) concorda com o reforç0,

mas querem entender o que a junta de Freguesia quer fazer com este reforço Por f im,

questionou se pretende-se reforçar o apoio às famílias bem como, constatou que não

há aumento da política social porque o orçan.ìento diz que prevê se gastar rnenos -----

I



MVM
----- 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, referiu que relativamente aos apoios sociais, os

mesmos perrnanecem nos mesmos valores dos anos anteriores e, em alguns casos, até

foram reforçadas as respetivas rubricas Por exemplo, no apoio aos Estudantes

Universitários, para 2022 foi projetado inicialmente o montante de 6,000,00€ (seis mil

euros)e, posteriormente, o apoio foi incrementado em mais 2,000,00€ (dois mil euros),

sendo que ern ?0?3 o apoio ascenderá aos 10 000,00 € (dez mil euros), a distribuir

equitativamente pelos candidatos elegíveis No que concerne ao apoio aos agregados

familiares para aquisicão de material escolar o montante total do apoio permanecerá

nos 2 000,00 €, sendo que caso o Executivo assim o determine, poderá vir a ser

reforçado, No que concerne à rubrica referente aos apoios às lnstituições Sem Fins

Lucrativos, o Tesoureiro, Mário Teixeira, afirmou que investir nas pessoas e nas

instituições é também investir na Freguesia, apoiando as mesmas na prossecução do

seu Plano de Atividades, pois são estas as entidades que possuem recursos capazes

de dinamizar culturalmente, socialmente, desportivamente a nossa Freguesia, corn

rigor e excelência, estando este Executivo permanente recetivo às solicitações

enviadas Por último, no que concerne à rubrica referente à Publicidade, esta

inerentemente foi reforçada pois existe um valor aprovado, no âmbito da candidatura

aprovada pelo PRODERAM para a organização da Festa da Maçã, cujo valor se baliza

nos 9,171 ,?0 € (nove mil cento e setenta e urn euros e vinte cêntìmos), para execução

de despesa nesse âmbito

----- A vogal, Basilissa Fernandes, afirmou que não consegue perceber onde vai ser

gasto o dinheiro, apenas sabe que vai ser gasto em determinadas áreas, mas não

encontra um novo projeto apresentado e parece apenas a continuação do que era

antes, Afirmou que o Partido Socialista foi o único que enviou propostas, sendo que,

nenhuma das mesmas foi aceite e inserida no orçamento de 2023, A mesma sugere

que os orçamentos sejam mais específ icos e questionou se alguma das propostas está

À
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\ ----- 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, iniciou a sua intervencã0, referindo que apesar de
è

ter lançado o desaf io na última reunião de Assembleia, apenas o Partido Socialista teve

a iniciativa de apresentar propostas, apesar das mesmas terem chegado após o Wazo

determinado para o efeito, Posteriormente, o Tesoureiro, Mário Teixeira, aludiu que

no prÓximo ano a junta de Freguesia avançará com um apoio social no âmbito da

Natalidade, cujo debate já foi inserido em Reuniões de Assembleia de mandatos

anteriores, e que no contexto atual estão finalmente reunidas as condições para

avançar com o projeto, 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, referiu que o Executivo

considerou pertinente a implementação da proposta de criação de um projeto no

âmbito do orcamento participativo, sendo que poderá ser equacionada a sua execução

em Z0Z3 Por último, o Tesoureiro, Mário Teixeira, reportou que as rubricas

apresentadas nos documentos facultados são as plasmadas nos termos da Lei, assim

como os documentos disponibilizados são aqueles que a Lei determina que sejam

apresentados à Assembleia de Freguesia

----- 0 vogal, Rui 5ousa, interveio realçando que no apoio à natalidade os programas

ocupacionais aumentam cinco mil euros e que o apoio às famílias baixa para doze mil e

quinhentos euros, 0 mesmo questionou sobre o PRODERAN/ì, Relativamente aos

apoios da [âmara Vìunicipal de Santa Cruz, realçou que não há reforço no orçamento

Também referiu que era importante perceber as obras de interesse para a f reguesia e

que o nível de investimento global é inferior ao realizado em 2021, afirmando assim

que existe um decréscimo de investimento na freguesia

----- 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, reportou que a junta de Freguesia apresentou uma

candidatura a financiamento do PRODERAYI 2020, para as edicões de?0?Z e 2023

da Festa da Vlacã, e que as rnesmas foram aprovadas, sendo que a Junta de Freguesia

irá ser apoiada em70o/o do total do valor apresentado em candidatura, podendo vir a

receber, desta foTma, o valor apresentado no Orcamento, no montante de 74,636,66

€ (setenta e seis mil, seiscentos e trinta e seis euros e sessenta e seis cêntimos) O
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rTesoureiro, Mário Teixeira, respondeu que quanto às rubricas referentes aos apoios

sociais às famílias, nomeadamente quando existe saldo de gerência que transita de um

ano económico para o outro, essas mesmas rubricas poderão a vir a ser reforçadas se

o Executivo assim o entender, 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, reportou que os apoios

existentes em 202?, apoios aos Estudantes Universitários e apoio para Aquisiçã0,

perf izeram um total de 10 000,00 € (dez mil euros), onde houve um reforço de

2000,00€ (dois mil euros) ao orçamento inicialmente projetado, já para 2023, está

projetado um total de 12,500,00€, distribuídos pelos apoios aos Estudantes

Universitários (10 000,00€) e para o apoio para Aquisição de Material Escolar

(2,500,00€), onde ainda será acrescentado o apoio à Natalidade, refutando desta

forma que os apoios sociais venham a ser diminuídos no próximo ano. Quanto ao apoio

da Câmara Municipal de Santa Cruz, os valores apresentados correspondem aos

plasmados no contrato interadministrativo celebrado em anos anteriores com a

autarquia O Tesourerro, Mário Teixeira, reportou também que existe a previsão de

atribuição de um apoio financeiro extraordinário por parte da Câmara [4unicipal, que

será direcionado para um conjunto de empreitadas previamente definidas, cujo valor

só será refletido no orçarnento após a respetiva aprovação por parte do Executivo

Camarário, da Assembleia Vlunicipal e após a assinatura do Protocolo de Colaboracão

Financeira, o que deverá ocorrer durante o primeiro trimestre de2023, Atendendo que

esta Junta de Freguesia já apresentou os respetivos orçamentos à Câmara Municipal,

prevê-se que o apoio a atribuir seja de 74,045,00€ (setenta e quatro mil e quarenta e

cinco euros), obrigando a que na respetiva altura seja necessário proceder a alterações

modificativas ao orçamento de?023, rematando que apenas considerará este apoio

quando o montante for creditado efetivamente na conta bancária da Freguesia, 0

Tesoureiro, Mário Teixeira, concluiu a sua intervençã0, referindo que em 20ZZ a

rubrica referente às obras de interesse para a Freguesia contemplava ZB 000,00€

(vinte e oito mil euros) e que em Z0Z3 baliza-se nos 45.000,00€ (quarenta e cinco mil

euros), não concordando, desta forma conì a afirmação de que o investimento na

Freguesia se reduziu, bem pelo contrário, ------
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\ ----- 0 Presidente da lunta de Freguesia, Pedro Fernandes, referiu que relativamente

às obras já existem veredas sinalizadas, por exemplo, a Fonte perigosa, a Ponte do José

Barreto, os Varandins e outros assuntos urgentes que vão surgindo, 0 mesmo vai fazer

apresentar 0 Orçamento para que possam estar a par

----Ponto 6. Apreciação e verificação da conformidade dos requisitos

relativos ao exercício de funções a tempo inteiro (não exclusividade) do

Presidente da lunta de Freguesia,

----- 0 Presidente da Junta de Freguesia, Pedro Fernandes, informou que atualmente

passa a exercer as suas funções como Presidente da Junta de Freguesia, a tempo

inteiro em regime de não-exclusividade

Ponto 7. Outros assuntos de interesse ----------

----- 0 vogal, Ricardo Vasconcelos, relativamente ao relatório de atividades, referiu

que estão completamente desacordo com algo que a Junta de Freguesia fez que foi o

Torneio de Padel, na freguesia do Caniç0, O mesmo considera que a autarquia dentro

da sua possibilidade deve trazer pessoas à f reguesia e não a outras f reguesias, mesmo

sabendo que existem atletas da Camacha que participaram neste projeto, A junta de

Freguesia deve focar a sua missão na organização e criação de eventos na freguesia

de forma a dar visibilidade à mesma, pois se formos a olhar para os eventos em

conjunto e a médio prazo podem levar à f ixação de novos comerciantes

----- 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, retorquiu que o evento contou com a participação

de 92 participantes, sendo que cerca de 30% (trinta por cento) dessas pessoas tinham

naturalidade na Freguesia ou alguma relação de afinidade com a mesma, Mencionou

que o evento decorreu na Freguesia do Caniço pelo facto da Freguesia da famacha

não possuir as respetivas instalações desportivas, não obstante, o evento decorreu
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dentro do mesmo Concelho, 0 Tesoureiro, Mário Teixeira, referiu que foram adquiridas

medalhas de participaçã0, trof éus, t-shirts personalizadas, assim como houve

transmissão online das finais dos diversos níveis e divulgação nas diversas redes

sociais, tendo sido o nome da Camacha amplamente divulgado, 0 Tesoureiro, Mário

Teixeira, terminou a sua intervenção mencionando que a junta de Freguesia não é uma

entidade fechada e que este evento Íoi proposto por um conjunto de populares da

Freguesia, assim como ainda foi realizado um jantar-convívio, com cerimónìa de

entrega de prémios, num estabelecimento comercial da freguesia e, tudo isto, com um

investimento praticamente igual a 0 (zero), pois as estratégias utilizadas,

nomeadamente através do pagamento de inscricões por parte dos partìcipantes,

permitiram cobrir todas as despesas do Torneio,--

----- A Vogal, Michele Martins, referiu que relativamente ao relatório de atividades,

colocaram que em novembro houve um caminho limpo pela [âmara, assim sendo,

afirmou que se a limpeza dos caminhos não é da responsabilidade da junta de

Freguesia, não deveria constar no relatório de atividades da mesma

----- 0 Presidente da Junta de Freguesia, Pedro Fernandes, af irmou que a limpeza foi

realizada em estreita colaboração com a Câmara Municìpal de Santa Cruz

----- A Vogal, Michele Martins, referiu que o caminho para os Salgados na semana

anterior estava cheio de mato, questinou se está planeado realìzar limpeza naquela

zona brevemente

----- 0 Presidente da junta de Freguesia, Pedro Fernandes, respondeu que existe um

plano de limpeza pela f reguesia e que ainda não chegou a altura de limpar essa zona,

Atualmente estão na zona do Lombo Barreto
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----- 0 Vogal, Rui Sousa, solicitou que enviassem o plano de limpeza para que todos

tivessem conhecimento, -------

C. Público - Período de intervenção

-----Não havendo mais nada a tTatar, o Presidente da Mesa da Assembleia, Márcio

Teixeira, deu por encerrada a reunião pelas vinte e uma horas e quarenta e um

minutos

Presidente da Mesa da Assemblei
Nf

a

,rç;
-ç
?
ü

(António

Primei cretária

(Catarina lsabel Baptista Vieira)

Segundo Secretário

(Eládio é Figueira Gonçalves)
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